



¡VIVA LA COOPERATIVA TOSEPAN!

Padova, Italia, a 26 de febrero de 2017

Compañeros y Compañeras de la Cooperativa TOSEPAN

México

Presente.

La Alianza Internacional de Habitantes, colectivo global de los movimientos comunitarios y populares, con emoción y admiración nos dirigimos a ustedes para felicitarlos por el Aniversario 40 de la Cooperativa Tosepan. Justo en este momento histórico es preciso decirles: hermanas y hermanos de la montaña, ustedes son sembradores de procesos de cambio, donde la pasión por sembrar, por regar serenamente lo que otros verán florecer, motivados por el amor fraterno que se revela contra la injusticia social, son pueblos que luchan por una significación, por un destino, por vivir con dignidad, en plena armonía con la naturaleza. Para vivir bien, ustedes nos enseñan que significa cuidar, conservar, preservar, defender el territorio para la biodiversidad, para todas las formas de vida, para esta y las próximas generaciones.

Ustedes, hermanas y hermanos de la Tosepan, tejen la más hermosa poesía cotidiana, son creadores de trabajo, constructores de viviendas, productores de alimentos, levadura de comunidades y sembradores de la vida digna, ejemplo y aliento para todos nosotros, las organizaciones populares en México, América Latina y en todo el mundo.

La Alianza Internacional de Habitantes brinda con ustedes por su 40 aniversario.

¡Viva la Cooperativa Tosepan!

Atentamente y en solidaridad

Cesare Ottolini

Coordinador Global

Guillermo Rodríguez Curiel

Coordinador para América Latina

